



Control de lectura

Angel Adiel Villagomez Gomez

Tercer Parcial

Antropología medica

Dr. Sergio Jimenez Ruiz

Medicina Humana

Primer Semestre

Comitan de Dominguez, Chiapas a 17 de noviembre de 2023

Sistemas de atención a la salud

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

Angel Villo

La atención médica es un aspecto fundamental en la vida de las personas y una preocupación constante en la sociedad.

La forma en que se organiza y se financia la atención médica varía ampliamente en todo el mundo, y se puede identificar tres modelos principales.

Los sistemas de seguros sociales, los sistemas de servicio nacional de salud y los sistemas de libre mercado, en este tema se analiza cada uno de estos sistemas y sus características.

Sistemas de seguros sociales: Los sistemas de seguros sociales son comunes en Europa y en otros lugares, en este modelo el gobierno juega un papel fundamental al administrar un fondo común de seguros al que todos los ciudadanos y a veces empleadores contribuyen con sus ingresos, este fondo se utiliza para financiar los servicios de salud y se distribuyen en función de las necesidades de atención médica de los ciudadanos.

Una de las principales ventajas de los sistemas de seguros sociales es la equidad, todos los ciudadanos tienen acceso a la atención médica independientemente de su capacidad de pago lo que promueve la igualdad de la sociedad, además al eliminar la preocupación por los costos médicos los ciudadanos pueden buscar

Teoría de sistemas.

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz,
Acazi villa

Los sistemas de atención de salud son elementos fundamentales en la vida de cualquier sociedad, ya que desempeña un papel crucial en la promoción, prevención y tratamiento de enfermedades, así como la función y gestión de la salud de la población. Para comprender plenamente estos sistemas, es esencial considerar dos perspectivas interrelacionadas: la antropología médica y la teoría de sistemas.

Esta combinación ofrece una visión más completa y holística de cómo las sociedades abordan la atención a la salud y cómo se organizan para proporcionar servicios médicos.

Antropología médica: comprendiendo la diversidad cultural en la atención a la salud.

La antropología médica se enfoca en el estudio de las prácticas, creencias y valores culturales relacionados con la salud y enfermedad. Este enfoque permite una comprensión profunda de cómo diferentes culturas perciben la salud y a la enfermedad así como sus métodos de tratamiento y prevención. La diversidad cultural en la atención a la salud es evidente en la variación de sistemas de medicina tr

Medicina tradicional indígena Efectividad a prueba.

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz
Agul villa.

La medicina tradicional es una visión no cosmovisión diferente a otro tipo de medicina y representa el conocimiento milenario sobre la madre tierra y el uso de las plantas en la medicina que algunos pueblos autoctonos han utilizado para poder tener avances en la medicina tradicional ha logrado un gran avance/ descubrimientos siendo esta muy importante en las culturas centrales en México. Esta guarda relación con el ser propio y tiene un potencial, limitado el cual lamentablemente no usamos. Anteriormente los individuos eran asociados por practicar en su medicina tradicional formulas y recetas. Cuando comenzamos a practicar la medicina tradicional hace 15 años, utilizado por la santa inquisición para nombrar toda aquello que no entendían, entonces las personas, guiadas por ella empezaron a relaciones con la medicina abpa ta, ha tenido un desarrollo enorme y admirable que complemento a los domos sin haber una pugna medio al medico habiendo de esta una de estas de las mas importantes y necesaria para algunos modelos medicos y de medicina y necesaria para algunos avances en la medicina.

referencias:

: https://www.hospitalitaliano.org.ar/multimedia/archivos/noticias_attachs/47/documentos/10386_2006.3.087-93.%20Articulo.pdf

: <https://drive.google.com/file/d/1WU-8nlsArTySY69S4f2YBFCjbZSNRLSR/view>